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2022～2023  会長 小 松 賢 三  幹事 数 納 孝 

◼ 会長挨拶 小松賢三君 

先週、安倍元首相が選挙応援演説中に銃撃され死亡するという衝撃的な事件が発生

しました。ロータリークラブとしては政治、宗教に関与しないとはいえ安部元首相のご

冥福お祈りし、2 度とこのようなことが起こらないことを願う次第です。この後、藤森ノミ

ニーから LINE WORKSの説明が予定されているので関連してデジタル化ついて話

し た い と 思 い ま す 。 RID2600 WebPortal デ ジ タ ル 化 推 進 に つ い て

（2600rotary.club）に次のように記載されています。デジタル化はなぜ必要なのか？

デジタル化のメリット 

1. 時間の節約←同じ時間内で多くの仕事や役割をこなせる。その結果企業は生産効

率や収益増加に貢献する。個人は余暇が増える。 

2. お金と資源の節約←印刷の機会が激減することで、紙とインクの使用が減り、それに伴う印刷の手間や保管スペースが

縮小される。ＳＤＧｓに繋がる 

3. 繋がりを確保できる機会が増える←普段会えない、話せない人とコミュニケーションをとる機会が増えることで、繋がりが

強化又は維持できる。 

4. その他、人によってまた使用するサービスによってさまざまなメリットを生みます。 

デジタル化は「目的」ではありません。「手段」であり、目的は上記のメリットに繋がる様々な具体的課題の解決又は目標で

す。詳細についてはウェブページを開いてみてください。ここ数日でコロナの警戒レベルが急激に上昇しています。オンラ

インを含めて例会の 100％実施を目標に掲げた手前、早く準備をしなければと焦っているものですからこんな話をした次第

です。 

◼ 理事会報告・幹事報告 数納 孝君 

○ 本日の例会は、アポルタ合同会社 代表 井川竜太様の卓話です。 

○ 小笠原弘三会員より、休会届が提出され、理事会で承認されました。 

○ 藤森和彦君よりラインワークス導入の提案があり進めて参ります。 

○ 8月 6日（土）に行われる茅野どんばんへ参加することになりましので、ご協力お願いします。 

○ 7例会プログラム・行事予定（クラブ管理運営委員会） 

7月 19日（火） 通常例会 吉澤邦雄ガバナー補佐事前訪問例会 

昼食は全員揃ってお願いします。例会終了後、クラブ協議会となりますので役員・理事の

皆さんはご出席ください。なお、ご都合のつかない委員長さんは代理出席のお手配をお願

いいたします。 

7月 26日（火） 指定休日 

○ 8月例会プログラム.行事予定（会員拡大委員会） 

8月 02日（火） 通常例会 上沢広光ガバナー公式訪問例会（昼食は全員揃ってお願いします） 

8月 09日（火） 家族例会 こんにちはパーティー・納涼会（ホテル紅や） 

8月 16日（火） 指定休日 

8月 23日（火） 通常例会 会員卓話：石田委員長、大石君 

8月 30日（火） 指定休日 

◼ お客様 アポルタ合同会社」代表の井川竜太(イカワリュウタ)様 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 25名（83.0%） ニコニコ BOX19 名より 24,000 円 

小松賢三会長「井出様 本日はよろしくお願いします。」 

数納孝幹事「栗原委員長 本日はよろしくお願いします。」
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◼ 委員長報告 クラブ会計 小林東君 

前期の会費納入は今月 19日となっております。 

◼ 委員長報告 国際奉仕委員長 伊藤清隆君 

今年度の国際奉仕委員会の事業計画を発表 

◼ ひと言コーナー 藤森和彦君 

各自 LINE WORKSアプリを導入し初期設定をお願いしたい。不明であれば本日例会終了後、次回例会開始 30分前よ

りサポートを行います。 

◼ 例会プログラム アポルタ合同会社 代表 井川竜太様 「諏訪湖プロジェクト」 

 

 

 


